

An die Medien

Uetendorf, 26. Mai 2015

Marius Buholzer gewinnt den Kantonalmeistertitel im Einführungsprogramm Nach dem Erfolg bei den Mädchen an den Kantonalmeisterschaften, konnte wiederum ein Turner aus dem Verein Gym Berner Oberland die Kantonalmeisterschaften für sich entscheiden.

An vergangenem Samstag turnten die jüngsten Knaben vor allem aus der Westschweiz und dem Kanton Bern um den Tagessieg. Bei 42 Teilnehmern belegte Marius Buholzer (2007, Fahrni) den zweiten Rang hinter einem Konkurrenten aus Genf. Als klar bester Berner sicherte er sich so verdient die Berner Kantonalmeisterschaften.

Levin Smann (6. Rang, 2005, Kiesen), Levin Liniger (9. Rang, 2007, Kiesen) und Luca Liniger (12. Rang, 2008, Kiesen) rundeten mit tollen Leistungen ein erfolgreiches Wochenende ab.

Kontakt

Werner Gottier, Gym Berner Oberland, Präsident, werner.gottier@gymbeo.ch, +41 79 378 43 70